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Abstract (en)
[origin: WO9007683A1] The present invention involves the regulation of specific enthalpy at evaporator inlet by deliberate use of the pressure
and/or temperature before throttling for capacity control. Capacity is controlled by varying the refrigerant enthalpy difference in the evaporator, by
changing the specific enthalpy of the refrigerant before throttling. In the super-critical state this can be done by varying the pressure and temperature
independently. In a preferred embodiment this modulation of specific enthalpy is done by varying the pressure before throttling. The refrigerant is
cooled down as far as it is feasible by means of the available cooling medium, and the pressure regulated to give the required enthalpy. Another
embodiment involves modulation of enthalpy by variation of the refrigerant temperature before throttling. This is done by controlling the heat rejection
from the device.

Abstract (fr)
La présente invention utilise la régulation de l'enthalpie spécifique à l'entrée de l'évaporateur par utilisation délibérée de la pression et/ou de
la température avant l'étranglement pour obtenir un réglage de la capacité. La capacité est réglée par variation de la différence d'enthalpie du
réfrigérant dans l'évaporateur et par modification de l'enthalpie spécifique du réfrigérant avant l'étranglement. En état surcritique, ce réglage peut
être assuré par variation de la pression et de la température séparément. Dans un mode de réalisation préféré, cette modulation de l'enthalpie
spécifique est effectuée par variation de la pression avant étranglement. Le réfrigérant est refroidi à une température aussi basse qu'il est possible
de descendre au moyen du milieu de refroidissement disponible et la pression est régulée pour produire l'enthalpie requise. Dans un autre mode de
réalisation, on utilise la modulation de l'enthalpie par variation de la température du réfrigérant avant étranglement, ce qui est effectué par réglage
du rejet de chaleur depuis le dispositif.
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